

Résumé Journées Découvertes Féminines

- Mézidon-Canon

Journée découverte U7 et U9 féminine du mercredi 28 février.

12 participantes sont venues découvrir la pratique futsal dans la bonne humeur au gymnase moulin de Mézidon Vallée d'Auge ;

Programme :

- Accueil et présentation
- Séance (jeu réduit + jeux scolaires)
- Goûter + récompenses (merci à la Ligue).

Prochaine journée sur les prochaines vacances en extérieur cette fois ci.

Remerciements :

- À nos 3 jeunes licenciées filles pour l'animation sur la séance (Natty et Gnany Diouf ainsi qu'à Maeva Lemasurier)
- à Elise pour son aide précieuse pour la mise en place de cette journée.

Mickael Lehoux

Responsable jeunes de Mézidon



- Courseulles-Creully

Pour une première, les portes ouvertes ont été une réussite puisque 13 jeunes filles de 9 à 11 ans ont participé aux ateliers, jeux et match préparés par les Féminines de l'entente Courseulles-Creully-Commes.

Les footballeuses en herbe se sont amusées avant de profiter d'un goûter et de recevoir des petits cadeaux offerts par le district. Devant l'enthousiasme des jeunes demoiselles, celles-ci ont réclamé de nouvelles portes ouvertes, et leurs vœux sera exaucé lors des prochaines vacances... On vous attend donc nombreuses pour les prochaines !

Un grand merci au district, à la Ligue, aux féminines seniors qui sont venus encadrer les petites et à toutes les personnes qui ont participé à la réussite de ces journées.

Jordan Lust

Président du club RSG Courseulles

